

Camacho suspendió su candidatura a presidente y convocó a la unidad: “Si seguimos así, Evo vuelve”

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 19 de Febrero de 2020 01:33 - Actualizado Domingo, 23 de Febrero de 2020 22:26

Bolivia.- El líder del Comité Cívico de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, advirtió a los detractores del ex presidente boliviano

Evo Morales

de que están a “

un paso

” de que vuelva al poder debido a la división entre sus opositores, por lo que ha anunciado que convocará una reunión de candidatos presidenciales para “

tomar acciones urgentes

”. Además,

puso en suspenso su candidatura



“Si seguimos así, Evo vuelve. Derrotamos al MAS (Movimiento Al Socialismo) pero estamos a un paso de que Evo vuelva a Bolivia”, advirtió en Twitter el líder cívico, que cobró notoriedad en el marco de las protestas postelectorales.

Por eso, Camacho anunció que solicitará al Comité Cívico de Santa Cruz que “convoque a los candidatos presidenciales para tomar acciones urgentes”. Hay que “entender el momento histórico que vivimos”, ha reclamado.



SI SEGUIMOS ASÍ EVO VUELVE

Derrotamos al MAS pero estamos a un paso de volver a Bolivia. Por eso mañana voy a presentar al Comité una carta para que convoque a los candidatos presidenciales para tomar acciones urgentes y en este momento histórico que vivimos.

12:15 a. m. · 18 feb. 2020 · [Twitter for Android](#)

309 Retweets **1,6 mil** Me gusta

El tuit de Luis Fernando Camacho

A través de una carta, Camacho fue más allá de lo que manifestó en Twitter y puso su candidatura en suspenso: “El pasado 1 de febrero, cuando suscribimos un Acuerdo Nacional por la Unidad de Bolivia, expresé abierta y públicamente mi compromiso de poner mi candidatura en blanco por la unidad real y por el bien de Bolivia y esa convicción me lleva a pedirle al Comité pro Santa Cruz que con urgencia convoque a los candidatos que asistimos a una reunión de emergencia para tomar medidas”.

Camacho suspendió su candidatura a presidente y convocó a la unidad: “Si seguimos así, Evo vuelve”

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 19 de Febrero de 2020 01:33 - Actualizado Domingo, 23 de Febrero de 2020 22:26

Y concluyó: “Quiero reafirmar mi total compromiso con la lucha del pueblo por su libertad y su democracia y por ello estoy dispuesto como siempre a entregar todo mi esfuerzo y sacrificio en la defensa de estos sagrados principios”.



Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 18 de febrero de 2020

Señor
Dr. Rómulo Calvo Bravo
PRESIDENTE DEL COMITÉ PRO SANTA CRUZ
Presente.-

Ref. - Solicito con urgencia reunión política con candidatos a la presidencia.

Estimado presidente:

A tan solo meses de la lucha histórica que nos permitió liberarnos de la tiranía, gracias a la valentía de nuestros jóvenes y mujeres, a la unidad nacional y al enorme sacrificio de millones de bolivianos, tenemos que ser conscientes que la lucha aún no termina y que debemos, una vez más, exigir que la voz de los bolivianos sea escuchada.

El pueblo recuperó la democracia, pero Evo Morales y todos los responsables de haber impuesto una tiranía que terminó en fraude y violencia siguen en la IMPUNIDAD. La posibilidad de que el Movimiento al Socialismo (MAS) vuelva a ser gobierno y que el tirano de Evo Morales retorne al Poder, que se apodere de la Asamblea Nacional, hecha por tierra el luto y el sacrificio de todo el pueblo boliviano y eso, no lo podemos permitir.

El pasado primero de febrero cuando suscribimos un Acuerdo Nacional por la Unidad de Bolivia, exprese abierta y públicamente mi compromiso de poner mi candidatura en blanco por la unidad real y por el bien de Bolivia y esa convicción me lleva a pedirle al Comité pro Santa Cruz, que con urgencia convoque a los candidatos que asistimos a una reunión de emergencia, para tomar medidas.

Quiero reafirmar mi total compromiso con la lucha del pueblo por su libertad y su democracia y por ello estoy dispuesto como siempre a entregar todo mi esfuerzo y sacrificio en la defensa de estos sagrados principios.

Sin otro particular motivo, me despido de su autoridad con mis mayores consideraciones.

Luis Fernando Gamacho
CANDIDATO A PRESIDENTE
CREEMOS



Camacho suspendió su candidatura a presidente y convocó a la unidad: "Si seguimos así, Evo vuelve"

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 19 de Febrero de 2020 01:33 - Actualizado Domingo, 23 de Febrero de 2020 22:26

El ex ministro de Defensa y ex jefe de la Policía Boliviana, Juan Carlos Camacho, anunció hoy que suspendió su candidatura a presidente de Bolivia y convocó a la unidad entre los bolivianos. Camacho, quien se había postulado como candidato independiente, dijo que "si seguimos así, Evo vuelve".
